

# Membanggakan Indonesia, KRI Bima Suci dan Satlat KJK 2023 Raih Juara Terspektakuler Pada Ajang Tall Ship Race Den Helder Belanda

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 2, 2023 - 10:31



Belanda - KRI Bima Suci, kapal latih layar tiang tinggi legendaris milik Indonesia, dan Satlat Kartika jala Krida tahun 2023 (KJK 2023) berhasil meraih penghargaan bergengsi dalam ajang Tall Ship Race yang diadakan di Den Helder, Belanda, Jum'at (30/6/2023).

KRI Bima Suci yang diawaki prajurit TNI AL dan Taruna AAL peserta Kartika Jala Krida tahun 2023 ini tidak hanya mengukir prestasi dengan meraih juara kategori "The Most Spectacular Arrival" dan "The Best Crew Parade Marching Band", tetapi juga berhasil memenangkan dua kategori lainnya yakni "Vesel Furthest From Home Port" dan "Runner Up Sport Activity" pada acara Crew Parade Den

Helder 2023.

Dalam kategori "The Most Spectacular Arrival", KRI Bima Suci berhasil memukau masyarakat setempat dengan tampilan yang meriah saat memasuki pelabuhan Den Helder. Para Prajurit dan Taruna AAL dengan gagahnya mengibarkan bendera merah putih serta para Taruna dengan semangat menyajikan pertunjukan yang luar biasa dengan menampilkan GS Mini dan mengenakan pakaian budaya daerah Indonesia.



Selain itu, KRI Bima Suci juga memenangkan kategori "The Best Crew Parade Marching Band". Genderang Suling Gita Jala Taruna AAL tampil gemilang dengan atraksi marching band yang dinamis dan penuh semangat. Mereka menghibur masyarakat dengan atraksi yang enerjik dan display yang menarik, menciptakan atmosfer kegembiraan di sepanjang rute parade.

Penampilan kesenian para prajurit KRI Bima Suci dan Taruna Akademi Angkatan Laut (AAL) Tingkat II angkatan ke-70 pada parade crew dilepas langsung oleh Gubernur AAL Mayjen TNI (Mar) Endi Supardi, Waaspers Kasal Brigjen TNI (Mar) Endang Taryo beserta para pejabat TNI AL dan berhasil membuat semua mata pengunjung yang hadir disepanjang rute parade dari Port of Den Helder menuju pusat kota memandang bangga dan kagum.

Antusias para pengunjung yang hadir selain dikarenakan kegiatan Tall Ship Race yang hanya dilaksanakan setiap 4 tahun sekali, juga dikarenakan pada event ini dihadiri oleh peserta kapal layar dari seluruh belahan dunia. Selain itu kehadiran KRI Bima Suci sangat ditunggu karena merupakan satu-satunya peserta terjauh yang datang dari Indonesia. Hal ini membuat KRI Bima Suci merupakan kapal layar peserta dengan perjalanan paling jauh.

Oleh karena penampilan yang berhasil menggemparkan kota Den Helder itu Satgas KJK 2023 yang di Komandani Letkol Laut (P) M. Sati Lubis serta Palaklat Mayor Laut (P) Rendra Hariwibowo berhasil memperoleh dan memenangkan beberapa trophy seperti The Most Spectacular Arrival, Vesel Farthest From Home Port, The Best Crew Parade and marching band serta Runner Up Sport Activity.

Prestasi ini menjadi bukti kemampuan dan profesionalisme prajurit KRI Bima Suci dan Taruna AAL yang membanggakan sebagai duta bangsa dalam mempromosikan kekayaan budaya Indonesia sekaligus sebagai pembelajaran bagi Taruna dalam misi diplomasi internasional untuk bekal dalam penugasannya nanti.

Pelaksanaan kegiatan ini sesuai dengan amanat Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali bahwa peran serta TNI AL dalam pelayaran muhibah diplomasi merupakan implementasi dari cita-cita bangsa Indonesia untuk menciptakan persahabatan dan memperkenalkan budaya kepada dunia. (\*)